

¿Porqué alinear en la CMM?...



ALGUNAS DE LAS RAZONES POR LAS CUALES ALINEAR EN UNA MÁQUINA DE MEDICIÓN POR COORDENADAS

- 01 SI NO SE ALINEA, TODAS LAS MEDICIONES ESTARÁN REFERENCIADAS AL SISTEMA DE COORDENADAS DE LA MÁQUINA Y NO PODRÁN SER COMPARADOS LOS RESULTADOS DIRECTAMENTE CON EL DIBUJO DE MANUFACTURA.
- 02 NECESARIO PARA QUE LA CMM LOCALICE EN EL ESPACIO LA POSICIÓN DE LA PIEZA Y COMIENZE LA INSPECCIÓN EN AUTOMÁTICO.
- 03 ALINEAR CON LA VISTA NO ES SUFICIENTE SI SE REQUIERE PRECISIÓN CON LAS MEDICIONES.